
Conselho de Cámpus do IFSP Câmpus Guarulhos
Aia da terceira reunião extraordinária realizada em 12/12/2016

1  ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS DO
2  CÂMPUS GUARULHOS DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E
3  TECNOLOGIA DE SÃO PAULO (IFSP), DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS. Aos doze
4  dias do mês de dezembro de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, no auditório do Câmpus
5  Guarulhos, realizou-se a terceira reunião extraordinária do Conselho de Câmpus (CONCAM) do
6  IFSP ■ Câmpus Guarulhos, sob a presidência de Joel D. Saade, Presidente do Conselho de Câmpus,
7  que nomeou a mim, Rogério Daniel Dantas, como secretário e na presença dos seguintes
8  Conselheiros: Ana Paula Ximencs Flores, Celso Antonio Sobral, Delfim Pinto Carneiro Júnior,
9  Jairo Filho Sousa de Almeida, Rogério Homem da Costa e Sérgio Andrade Silva Leal. Convidado:
10 Armando Handaya. Ausência justificada: Leandro Coelho Delgado. Ausências injustificadas;
11 Matheus Camargo Cavalcante e Raabe Sampaio Silva. ABERTURA DA REUNIÃO: O
12 Presidente, Joel D. Saade, iniciou a reunião agradecendo a presença dos Conselheiros e deu como
13 aberto os trabalhos do CONCAM do Câmpus Guarulhos, após a verificação da existência de
14 quórum para início das discussões, ORDEM DO DIA: 1. Nomeação de relator para análise da
15 reformulação do PPC do curso Licenciatura em Matemática, atendendo à Resolução CNE/CP
16 n® 2, de 1" de julho de 2015: O Presidente iniciou um pequeno relato informando que em Julho de
17 dois mil e quinze os coordenadores das licenciaturas receberam a resolução número dois de
18 primeiro de Julho de dois mil e quinze que solieitava o aumento da carga horária dos cursos de
19 licenciatura, de duas mil e oitocentas horas para três mil e duzcntas horas, e que o prazo para
20 implantação do curso com as novas alterações é para agosto de dois mil e dezessete. Ressaltou que a
21 equipe de professores da matemática realizou um trabalho bastante intenso para efetivar essas
22 alterações. Informou que o objetivo desta reunião extraordinária c selecionar um relator para análise
23 da reformulação do Curso Licenciatura em Matemática do Câmpus Guarulhos, e que convidou o
24 Coordenador do Curso de Licenciatura em Matemática, Armando Handaya, que atuou intensamente
25 na reformulação do PPC. Comentou que inicialmente o prazo para enviar o PPC para Pró-Reitoria
26 de Ensino (PRE) era até dezesseis de dezembro deste ano, mas que conseguiu negociar essa entrega
27 apenas por e-mail para vinte e um de dezembro de dois mil c dezesseis e que o processo físico seria
28 encaminhado por malote em janeiro do próximo ano. O Conselheiro Delfim Pinto Carneiro Júnior
29 manifestou a sua indignação pelo lato do pouco tempo para análise e aprovação no CONCAM, pois
30 caso o documento tenha algum erro, a responsabilidade pela aprovação será do CONCAM. O
31 Coordenador Armando comentou que o PPC pode ter en-os, mas que garante que erros banais não
32 haverá, pois, o PPC passou pela equipe toda, que eoncenlrou esforços para fazer a revisão. O
33 Conselheiro Delfim comentou que acredita que tenha sido um trabalho sério a elaboração do PPC,
34 mas mesmo sendo um trabalho sério é necessário analisar para aprovação pelo CONCAM. O
35 Presidente informou que a aprovação do PPC está na nomia que rege o CONCAM, sendo uma
36 atribuição do CONCAM. O Conselheiro Rogério Homem comentou que no regulamento do
37 CONCAM existem prazos estabelecidos para que o conselho analise com antecedência qualquer
38 tipo de documento. O Presidente comentou que pelo volume do PPC, que contém duzentas e
39 quarenta e oito folhas, o prazo para leitura seria de vinte e dois dias para fazer a análise conforme
40 está no regulamento do CONCAM, e que esse seria um caso de exceção. Informou que a
41 implantação do curso ocorreria em agosto de dois mil c dezessete e caso esse PPC não seja
42 aprovado, cm tempo hábil, esse curso só será oferecido em dois mil e dezoito, e que desconhece
43 qual será a punição por não estarmos acatando a resolução do MEC. Comentou que as vagas de
44 todos os cursos são cadastradas em um sistema chamado Sisu Gestão, então o ministério tem acesso
45 a esse sistema e sabe o que a Instituição está ofertando e a quantidade de vagas, sendo que
46 futuramente poderá haver um questionamento e o Câmpus Guarulhos tenha que justificar. O r. .
47 Coordenador Armando pediu desculpas aos Conselheiros pelo prazo curto para análise do PPC,
48 comentou que ficou sabendo da necessidade de encaminhar para o CONCAM apenas em primeiro
49 de dezembro deste ano, caso soubesse antes, teria feito uma agenda para efetuar as alterações com\
50 mais rapidez. Comentou que apesar do PPC ter duzentas e quarenta e oito páginas a maioria delas ̂
51 faz parle do modelo de PPC que há em todos os câmpus, por exemplo, a história do IFSP, a história W
52 do Câmpus Guarulhos, e que a parte que difere é de ementas, e que talvez se juntassem as folhas
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53 não chegaria a vinte e cinco ou trinta páginas. Ressaltou que a maioria das duzentas e quarenta e
54 oito páginas já foram revistas por um professor da equipe. O Conselheiro Delfim comentou que
55 conhece como se desenvolve um PPC, e na época que foi gerente participou da elaboração do curso
56 original de Licenciatura em Matemática, juntamente com o Prof. Carlos Henriques Barroqueiro e o
57 Prof. Gilberto Fernandes, e que tem consciência desse trabalho, sendo que quando se faz uma
58 modificação, itens podem passar despercebidos e, portanto, a importância da leitura c análise para
59 aprovação pelo CONCAM. O Conselheiro Jairo Filho Sousa de Almeida comentou que a leitura
60 tem que ser integral, independente de haver parte do PPC que seja padronizada, e que descobrir
61 depois da aprovação que algo esteja errado vão questionar os Conselheiros. O Presidente comentou
62 sobre a necessidade de um relator ou parecerista que proceda a análise para aprovação do PPC e
63 questionou aos presentes se alguém teria interesse em se candidatar. Ressaltou que a Conselheira
64 Ana Paula não poderia ser a parecerista, pois colaborou na elaboração e da revisão do PPC. O Prof.
65 Rogério Homem perguntou quando seria realizada a reunião para aprovação do PPC. O Presidente
66 respondeu que está agendada a reunião ordinária do CONCAM para o próximo sábado, dia
67 dezessete, mas que tem o prazo até o dia vinte e um de dezembro deste ano para encaminhar para a
68 PRE. O Conselheiro Delfim comentou que o Conselheiro que realizar a análise precisará de tempo
69 para leitura, portanto acha interessante realizar uma reunião extraordinária no dia vinte c um ou no
70 dia vinte e dois de dezembro deste ano. O Presidente concordou com o comentário do Conselheiro

71 Delfim em realizar uma reunião extraordinária no dia vinte e um de dezembro, que será o liltimo dia
72 de atividades do ano. O Conselheiro Sérgio Andrade Silva Leal perguntou se o pessoal da PRE
73 também não entrará de recesso. O Presidente respondeu que sim, mas que não teria problemas de o
74 PPC ser encaminhado no dia vinte c um de dezembro. O Coordenador Armando perguntou aos
75 Conselheiros se há necessidade de mostrar as diferenças do que foi modificado entre a grade antiga
76 e a grade nova. O Conselheiro Delfim comentou que já realizou a comparação entre a grande antiga
77 e a grade nova, e que ter um parecerista ou relator para analisar o PPC com mais cuidado, não
78 significa que os outros Conselheiros não precisem realizar a leitura do material. O Conselheiro
79 Celso Antonio Sobral comentou que acha interessante que o relator seja um docente, mas que se
80 compromete a realizar a leitura do documento. O Conselheiro Rogério Homem concordou com os
81 comentários do Conselheiro Celso, e voluntariamente se ofereceu para ser o relator para análise da
82 reformulação do PPC do curso Licenciatura em Matemática. O Presidente informou que o
83 Conselheiro Rogério Homem será o relator do PPC e consequentemente será realizada uma reunião
84 extraordinária para aprovação do PPC no próximo dia vinte e um de dezembro às dez horas e trinta
85 minutos. Nada mais havendo a tratar, o Presidente, agradeceu a participação de todos e declarou
86 encerrada a reunião. E para tudo constar, eu, Rogério Daniel Dantas, lavrei a presente ata que,
87 depois de aprovada, vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos Conselheiros presentes.
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